

和し鍛え学ぶ

明日から夏休みになります。安全で充実した休みにしてください。7月20日(木)の5時間目、体育馆での暑さを避けるために教室をオンラインでつなぎ、表彰伝達や集会を行いました。校長の話として集会で生徒に伝えたことを載せます。

明日から夏休み 充実した休みにしてください

全校の皆さん、明日から夏休みですね。先ほど表彰を受けた部活動の皆さん、おめでとうございます。6月の終わりから開催された市内大会では、惜しくも敗れてしまった部がいくつもあります。各会場を回って試合の様子を見ましたが、最後の最後まで勝敗がわからなかった試合や、文字通り「惜敗」と言える試合、一球が勝敗を分けた試合もありました。大会ですから当然、勝ち負けはあります。しかし、大事なのは自分の中に何が残ったかということです。



7月20日全校集会

この大会で引退となった3年生の皆さん、中学校の部活動、完全燃焼できましたか。部活動を通して何を学びましたか。そして、これから自分のためにどう生きていきますか。2年生、1年生の皆さん、先輩の姿をみて何を感じたでしょうか。後を受け継ぐ自分たちの姿がイメージできたでしょうか。先輩が抜けた後、みんなで良いチームを作ってください。

明日からの夏休み、西三大会や県大会、コンクールに臨む部がいくつかあります。万全の体調でベストを尽くしてください。

さて、末野原に来て、私自身、3か月半が経ちました。嬉しかったことを3つ話します。

ひとつ目は、気持ちの良い挨拶や真剣に掃除ができる生徒が多いことです。校内を歩くと、大きな声で自分から進んで挨拶をしてくれる生徒がたくさんいます。掃除の時間には余分な話をせず、真剣に取り組む姿が見られます。末中の先輩たちは、伝統的に挨拶とボランティアに力を入れてきました。地域の方にも元気に挨拶をして、末中生の良い姿を地域に広げてほしいと思います。

夏休みに交流館や自治区でボランティアをしてくれる人たち、ありがとうございます。皆さんの笑顔や良い姿を見ると地域の方はとても喜ばれます。末野原中の代表としてよろしくお願ひします。

嬉しかったことの2つ目、それは、3年生の皆さんと修学旅行に行けたことです。班別活動やディズニーなどで皆さんの笑顔がたくさん見られました。3年生のさんは、小学校の修学旅行がコロナのために日帰りになってしまった学年です。義務教育最後の今年、学級・学年の仲間とともに楽しい思い出をつくれたことを、私もとても嬉しく思います。

嬉しかったことの3つ目、それは、4月から今まで、大きな事故や事件に巻き込まれる人がなく、皆さんが毎日を過ごせたことです。後で交通安全や生徒指導の先生からお話しがありますが、夏休みも様々なことに気をつけて過ごしてください。

夏休みは42日間です。一日24時間、42日で1008時間。この長い時間をどう使うか。過ごし方次第で9月のスタートが大きく違ってきます。9月に良い顔で登校してください。休み明けに元気な顔で会いましょう。